

La Salina y el IME medirán las posibilidades de supervivencia empresarial tras la covid

Ambas instituciones evaluarán los modelos de negocio de las empresas para averiguar sus fortalezas y cómo facilitar su continuidad

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Diputación de Salamanca y el Instituto Multidisciplinar de Empresa de la Universidad de Salamanca, IME, han

firmado un convenio de colaboración para realizar una prospección de los modelos de negocio de las empresas de la provincia de Salamanca tras la crisis socio-sanitaria del coronavirus.

De este modo, enfocarán sus trabajos a averiguar qué factores facilitan la supervivencia de los negocios y para ello, utilizarán la base desarrollada en el anterior convenio suscrito entre ambas instituciones que posibilitó la elaboración de un completo estudio

de apoyo al relevo generacional en la empresa familiar de la provincia.

En concreto, se realizó un trabajo de campo para primero seleccionar las empresas participantes y después se analizó su situación y se desarrolló una labor de asesoramiento para que vieran el relevo generacional como una oportunidad para avanzar en un modelo de negocio económicamente sostenible en el futuro.

En total, se visitaron 395 empresas con ingresos superiores a los 200.000 euros para conocer de cerca sus actividades y analizar como apoyarlas para que continúen generando empleo.

En cuanto a los resultados de dicho estudio, destaca que el 12,9 por ciento de las empresas no tiene relevo generacional, por lo que, si no se les ayuda se verán obligadas a cerrar.

En base a ese estudio de campo, el IME y la institución provin-



Sede de la Diputación. WORD

cial proponen iniciar una segunda fase orientada a determinar las fortalezas de estas empresas para conseguir estimular la actividad económica que podría resentirse como consecuencia del coronavirus.

El Ayuntamiento remata varias obras de pavimentación en la urbanización Versalles

SANTA MARTA DE TORMES

Ha invertido 19.500 euros en acondicionar el firme de varias zonas, sustituyéndolo por hormigón

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA. El Consistorio de Santa Marta ha finalizado las obras de pavimentación en varias calles de la urbanización Versalles.

Se trata de una reforma orientada a acondicionar el firme de varias zonas que se encuentran deterioradas y que han sido demolidas y sustituidas por una capa de hormigón. Con esta obra se ha solventado el problema de baches generados en esta zona y las aledañas. Como explica la edil del área, Marta Labrador, «la urbanización Versalles que tiene entrada por Francisco Maldonado, recientemente pavimentado,

consta de una calle principal, que enlaza con otras dos y que actualmente cuentan con un firme que, aunque aparentemente está en buenas condiciones, tiene algunos parches y por tanto presenta algunas fisuras. Esto está provocando que la circulación sea incómoda, e incluso pueda llegar a ser peligrosa, un problema que además se podría acelerar si no se soluciona».

Las obras corrigen así las deficiencias en estas calles. Así, se ha procedido primeramente a la rotura del pavimento de la calzada que se encuentra deteriorado y no se considera recuperable, a la excavación de zanjas para preparar la superficie resultante, a colocar hormigón, el fresado en diferentes puntos de conexión con otros viales y la colocación de una capa de rodadura de aglomerado asfáltico en caliente. Durante los próximos días se pintarán las señalizaciones. La inversión total en las obras asciende a 19.500 euros.



La concejala Marta Labrador, en la zona reacondicionada. WORD

El museo judío de Béjar conmemora en octubre la fiesta del Sukkot

REDACCIÓN / WORD

BÉJAR. Los días 2 y 9 de octubre el Museo Judío de Béjar organiza una actividad relacionada con la fiesta judía de Sukkot.

En ella se irá explicando en que consiste dicha celebración, a que

se debe y que simboliza mientras se va haciendo la decoración de la cabaña. Después se invitará a las personas presentes a dos bebidas típicas judías, 'Sajlav' y limonada judía. Esta será servida en vasos para llevar

En el museo se aplican todas las medidas anti covid, siendo obligatorio el uso de mascarillas y la desinfección de manos con gel hidroalcolico, además de limitar las plazas al 50% de la ocupación. El precio de la actividad es de tres euros e incluye también la visita al museo.



Museo judío de Béjar. WORD

DIVULGACIÓN

La asociación Béjar 68 impulsa un blog

WORD. La asociación Béjar 68 ha puesto en marcha el blog bejar68.art.blog/, en el que han volcado la información de la web anterior y en el que irán añadiendo datos relacionados con la asociación, artículos y demás asuntos sobre la revolución Gloriosa de 1868 y sus efectos en Béjar y en su comarca.